
          4 月 17 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間      鈴木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、日立 RC から小野さんと佐々木さんがみえて

おります。後で皆さんにお話しがあるということなので、

よく聞いていただければと思います。6月には 65周年と

いうことで、大切なイベントがあり、多分その話かと思

います。日立 RC は、当クラブの親クラブですので、ぜ

ひ記念式典に出席していただければと思います。 

私事で恐縮ですが、心臓を悪くしており手術を予定し

ています。来週検査をし、その結果でいつできるかが決

まります。もしかすると、来週からお休みをいただくこ

とになるかもしれません。皆さんにはご迷惑ご心配をお

かけし、心苦しい思いですが、1 個しかない命を優先さ

せていただきます。1 か月から 2 か月半くらい出席でき

なくなるかもしませんが、皆さんよろしくお願いいたし

ます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 第 3 分区ガバナー補佐変更のお知らせが来ました。

3 月 31日をもって、笠間 RC 板倉ガバナー補佐が退

会され、水戸南 RC の大金さんが新しいガバナー補

佐になったそうです。 

 新旧ガバナー補佐訪問のご案内です。来年のガバナ

ー補佐は、北茨城 RCの篠原さんです。6 月 5日の例

会に来ていただきます。 

 日立 RC 創立 65 周年記念式典の出欠連絡が 4 月 23

日までとなっております。 

 例会変更連絡です。来週の卓話が、米山記念奨学会

だったのですが、朝日会長エレクトの次年度計画に

なります。 

 4 月 29日、地区研修会があります。次年度理事のか

たは宜しくお願いいたします。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 20名 10名 68.97％ 2名 75.86％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 卓話よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・星 勝治・白土仙三郎・ 

山本忠安・千葉省三・信太克己・朝日正道・ 

千葉隆一・佐藤信彦・石川國博・高島章行・ 

弓野博司・宮本尚彦・三代琢治・荒川浩信 

 楽しんできました。 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 04月 24日（火） 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会 

 
次 回 例 会：平成 30年 05月 08日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 次年度計画 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



川﨑健輔 

 しばらくです。 

木本貴一 

 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

長谷川太一 

 65 周年 PRに来ました。宜しくお願いします。 

日立 RC 小野比呂志様 

 二刀流 けがしないで がんばって 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 34,500 円 累計額 1,089,500 円 

 

 

プログラム 

 

日立 RC   小野副会長・佐々木副実行委員長      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は、6月 5日に行われます 65 周年記念式典のご

案内に伺いました。 

 当クラブの周年行事は、直前会長が実行委員長にな

ります。 

 当クラブは県内で 2番目に発足したクラブです。 

 会員全員でおもてなしをしたいと思います。お待ち

しております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

選考分類       弓野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 選考分類、今年は仕事がありません。なぜなら、新

入会員がいなかったからです。 

 選考分類の仕事というのは、新しく入る会員が当ク

ラブにふさわしいかどうか調査することです。 

 仕事がないというのは、本当に辛いことです。 

 新入会員を獲得するためには、何度も何度も足を運

ばなければなりません。1回言って断られたからや

めるのではなく、何度も言う事が大事です。そうや

って、僕に仕事をください。 

 クラブでは仕事がないので、地区に出向して、ロー

ターアクト委員をやっています。 

 選考分類の仕事が増えないと、クラブは活性化しま

せん。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

プログラム委員会       星委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 プログラム委員会は、1年分のプログラムを作りま

す。 

 ネットでいろいろ調べましたところ、プログラム委

員会はとても重要だとわかりました。 

 「プログラム委員会は、クラブの例会や特別の会合

のためにプログラムを計画し、準備し、手配をする。

クラブがプログラムの実施を通じて、いかなる効果

を上げているかを検討する委員会。プログラムは理

事会や他の委員会の計画が円滑に実行されるよう

に考案され、またバランスのとれたものではなけれ

ばならない。」とあります。 

 毎年同じようなプログラムでいいのか、もっといい

ことがあるのではないかということを、皆さんで検

討し、例会の一つ一つを見直してはどうかと思いま

す。 

 楽しい例会というだけではなく、ロータリーならで

はの活動が出来ればと思います。 

 今回調べたものは、次年度の山本さんにお渡しし、

よく指導します。 

 今日お越しになられている日立 RC さんを追い抜く

くらいの人員を集め、そして、選考分類にたくさん

仕事が行くように、皆で頑張りましょう。ありがと

うございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


